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理事　後 藤 　 隆 
　〃　　梅津ヤヨイ 
　〃　　村 津 忠 久 
　〃　　河 村 貴 雄 

理事　森 　 宗 明  
　〃　　宮 地 一 久  
　〃　　小 堀 裕 子  
 

役員　会　長　椛 田 健 治  
　　　副会長　後 藤 　 隆 
　　　幹　事　平 野 英 壽 
　　　会　計　岩 尾 昭 治  

ＳＡＡ　鳴 海 淳 郎  
 

2002～2003年度 
ＲＩテーマ 

「慈愛の種を　播きましょう 
　　    :Sow the Seeds of Love」 

国際ロータリー会長　ビチャイ・ラタクル（国籍・タイ・バンコク） 

◆出席報告　　　　　　　委員長　中島　澄人　 
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・メイクアップ 

　 事後　後藤(健)（別府東） 

　 欠席　河村、溝部 

◆点　　鐘　　18：30 

 

◆ビジター　　一原　　哲　（大 分 南） 

岸本　勝己　（大分城西） 

永冨　整彦　（　 〃 　） 

長岡　隆三　（　 〃 　） 

向井　弘樹　（別　　府） 

首藤　哲秀　（　 〃 　） 

中島　一志　（　 〃 　） 

橋本　秀一　（　 〃 　） 

小野　哲夫　（　 〃 　） 

神崎　英明　（　 〃 　） 

池田　康雄　（　 〃 　） 

後藤　憲志　（別 府 北） 

木村　勝二　（　 〃 　） 

仁田野幸由　（　 〃 　） 

郡　　尚司　（　 〃 　） 

高田　利徳　（　 〃 　） 

田中俊一　　（　 〃 　） 

中村　　光　（　 〃 　） 

二宮　孝詞　（　 〃 　） 

芦刈　　直　（　 〃 　） 

西田　友行　（　 〃 　） 

中川　喜胤　（　 〃 　） 

黒木　健文　（別 府 東） 

上田　義豊　（　 〃 　） 

松村　茂樹　（　 〃 　） 

箕作　昭宣　（別 府 東） 

長野　民雄　（　 〃 　） 

樽谷　壽生　（　 〃 　） 

佐藤　　洋　（　 〃 　） 

梶原　康生　（　 〃 　） 

伊藤　秀憲　（　 〃 　） 

加藤　兼司　（　 〃 　） 

岩瀬　公男　（　 〃 　） 

東保　房雄　（　 〃 　） 
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幹 事 報 告 幹事　平野　英壽 

会長の時間 副会長　後藤　隆 

伊藤　泰義　（別 府 東） 

田中　恒治　（　 〃 　） 

幸　　光喜　（　 〃 　） 

牧野　哲朗　（　 〃 　） 

西　　謙二　（　 〃 　） 

塩津　義雄　（　 〃 　） 

 

 

　本日、椛田会長が遅れますので会長の時間を私

が勤めます。 

　スマイルボックスが順調に集まっていますが、

会の運営に欠かせない収入源としてビジターの皆

さんが納めてくださるビジター費もそのひとつで

あります。気持ちよく来ていただくために、もっ

と意義のある例会にしていきたいものです。『桃

下自ずと道をなす』と言います、充実した例会が

当クラブ会員にも、ビジターの皆さんにも有意義

な時間をすごしてもらうための第一条件です。次

期はいっそうの例会の充実を目指して、いろいろ

工夫をしていきたいと思いますので皆さんのご協

力をお願いいたします。 

 

 

―　ロータリー親睦活動月間　― 

１．本日は、例会終了後『第５回（新・旧）クラ

ブ協議会』を開催致します。 

 

２．第12回定例理事・役員会報告（H15.６.３　

13：40～於：トキハ例会場10名出席） 

 審議事項 

１）小堀裕子会員退会の件。（５月23日付） 

＊了承 

２）新会員候補者の件。　　　　　　　＊了承 

３）トリコロールへのお礼の件。 

　　例年通り20,000円　　  　　　　　＊了承 

 

３．６月９日（月）17：00～ホテル望海に於いて

「別府市内４ＲＣ新旧会長・幹事会」が開催さ

れました。 

　　出席者：椛田健治、平野英壽、後藤　隆、 

　　　　　　小川雅代　各会員 

 

４．お　祝　い 

　　結婚記念日 

　　　　津末美代子会員　（６月10日） 

　　　　　　　　　ご自宅にお花が届きます。 

 

５．例会変更のお知らせ 

大分臨海ＲＣ　６月16日（第３月）の例会は、

認証状伝達式の為同日12：30～大

分全日空ホテルオアシスタワーに

時間変更 

大分1985ＲＣ　６月16日（月）の例会は、親睦

例会の為　同日18：30～「にしお

か」に時間・場所変更 

大分城西ＲＣ　６月18日（水）の例会は、感謝

の夕べのため　同日18：30～大分

ワシントンホテルプラザ銀座に時

間・場所変更 

大分東ＲＣ　６月19日（木）の例会は、創立

40周年記念例会の為　同日18：

30～トキハ会館「ローズ」の間

に時間変更 

中津平成ＲＣ　６月19日（木）の例会は、日帰

り親睦旅行の為　６月22日（日）

竹田方面に開催日変更 

大分南ＲＣ　６月20日（金）の例会は、さよな

ら例会の為　同日18：00～大分ワ

シントンホテルプラザ銀座に時間・

場所変更 

大分1985ＲＣ　６月23日（月）の例会は、次年

度クラブ協議会の為　同日18：30

～トキハ会館に時間変更 

大分ＲＣ　６月24日（火）の例会は、さよ

なら夜の例会の為　同日12：30～

大分全日空ホテルオアシスタワー

に時間・場所変更 

豊後高田ＲＣ　６月24日（火）の例会は、最終

例会の為　同日18：30～ひまわり

荘に時間・場所変更 

中津中央ＲＣ　６月24日（火）の例会は、夜間

例会の為　同日18：30～ホテルサ

ンルート中津に時間・場所変更 
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スマイルボックス 委員長　小堀　裕子 

新旧クラブ協議会報告  

６．次週の予定 

　『１年間を振り返って』　椛田健治会長 

 

７．本日の回覧 

　① 『会長・幹事慰労会』出・欠席 

 

８．本日の配布 

　① 週報685号 

　② ガバナー月信　№12 

　③『ＳＡＡ会場監督の役割』 

（Ｒ情報委員長：鳴海淳郎） 

 

 

○ 椛田会長 

　チコクしてゴメンナサイ 

○ 後藤(健)会員 

　いよいよ梅雨入りですネ。仕事（？）につけ

てもオシメリがあることは良い事です。オシメ

リに感謝して！ 

○ 木村会員 

　協議会の前にビールなんて（フキンシン）で

すが一パイのビールのおいしい事。健康である

事に感謝。 

○ 上妻会員 

　梅雨に入りました。関係ありませんが少しい

やな風邪を引いて殆どなおりました。 

○ 村津会員 

　先週末の土曜日、５年掛かりで準備した『虫

歯菌撲滅一万人集会』が福岡サンパレスで開催

されました。午前中の諸行事も含め、午後１時

からのセレモニー・講演・ミュージカル・大断

言、全て予期以上の成果を挙げ、終了後博多駅

までのパレードにも二千人近い方々が参加して

下さいました。好天気と関係者、参加者、全て

に感謝してスマイル。 

　４号颱風一過のあと８日間のカラカラ天気で

した。 

　恵みの雨とも思える梅雨入りに感謝してスマ

イル。 

○ 鳴海会員 

　先日、当クラブのホーム・ページ公開の挨拶

をしましたところ、各地のクラブより相ついで

お祝いのメールがとヾいていますが、その中で

和歌山の有田ロータリー・クラブの成川パスト・

ガバナーよりとくにお褒めのお言葉をいたヾき、

非常に感謝しております。 

○ 佐藤会員 

　前週初めて他クラブに出席しました。 

　人数が多いので、皆の顔が見えませんでした。 

○ 津末会員 

　お祝いありがとうございました。 

○ 梅津会員 

　今宵のコップ１／３ビールでスムースなクラ

ブ協議会が出来そうですネ。ビール代スマイル。 

○ 小川会員 

　欠席が続き申し訳ありません。 

　来年、幹事として一年がんばっていきたく思

います。皆さまのご協力をお願い致します。 

○ 吉冨会員 

　今週末に、かわいい孫が帰ってくるので楽し

みにしています。 

　これからも、すくすく育つ事を祈ってスマイ

ル致します。 

 

 

現会長　椛田　健二 

　各委員会からおおむね予定通りのプログラム消

化の報告がありました、相変わらず、欠席の委員

長の代理が多くて、なんとかしたいものです。少

数のクラブでありますから、委員会を減らすこと

も必要になりそうです、人数にあった活動を心が

けていく必要性を感じます。 

次期会長　後藤　隆 

　次期は特に外部卓話の充実を目標にしようと思

います。自分のクラブの例会を休んでも別府中央

クラブの例会に出席しようと思うような卓話を企

画したいと思っていますので、会員の皆さんもご

希望がございましたらどんどん申し出てください。

協議会は久しぶりに白熱した協議会ができたと思

います。特に、わがクラブの目玉でありますもみ

じ谷のトラスト機構設立については活発な意見交

換がありました。本来こうあるべきだと改めて思

いました。今後も十分な協議の元、クラブを運営

していこうと思います。よろしくお願いします。 
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新旧クラブ協議会風景 新旧クラブ協議会風景 

■現会長協議会 

■次期会長協議会 

夜の例会はごちそうです 

 


